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1er CULTE DOMINICAL DU 04 SEPTEMBRE 2022 

TON TOUR ARRIVE (2) 

Esther 2 : 1-17 

Frère Jillon TULELA 

Dans le précédent numéro, il a été question du temps de Dieu dans l’accomplissement de la 

promesse. Dans ce message, nous pouvons retenir, à titre de rappel que quand Dieu fait alliance 

avec un homme ou une femme, il lui donne des moyens pour son accomplissement.  

Dieu nous ayant adoptés, fait de nous cohéritiers avec Jésus Christ. Dieu qui gère son héritage 

connait à qui et quand le donner. 

 Le message de ce jour tourne autour des deux autres points non analysés lors du précédent 

message, la gestion du temps dans l’accomplissement de la promesse et pourquoi devons-nous 

attendre notre tour ? 

 

2. La gestion du temps dans l’accomplissement de la promesse (Habacuc 2 :1-3) 

La lecture de ce passage nous fait comprendre que la promesse de Dieu peut tarder à 

s’accomplir, mais elle finit par l’être.  

En attendant son accomplissement, nous devons bien gérer le temps dans la présence de Dieu. 

La vie chrétienne s’accompagne des promesses collectives et spécifiques. C’est à l’enfant de 

Dieu de réclamer cette promesse par la prière. Quand Dieu cible un homme ou une femme, la 

promesse quitte la collectivité pour entrer dans la spécificité. 

 Esther nous enseigne les principes dans l’attente de l’accomplissement de la promesse ; elle 

garda son identité de juive (enfant de Dieu) dans un pays étranger. 

Enfants de Dieu, apprenons à garder notre identité d’enfants de Dieu partout où nous sommes 

car Dieu a tous les moyens pour accomplir sa promesse et déclencher en nous la délivrance.  

Sachons en outre que le diable ne peut pas annuler la promesse, mais peut la faire retarder quand 

nous nous éloignons de Dieu. Demeurons dans l’intimité avec Jésus-Christ et dépendons 

entièrement de Lui. 

Habacuc 2 :1-3 nous apprend que si nous avons reçu de Dieu une promesse spécifique, nous 

devons l’attendre. Ne cherchons pas à aider Dieu comme le firent Abraham et Sarah dont 

l’impatience les conduisit à engendrer Ismail.  

Joseph avait une promesse spécifique, mais pour son accomplissement, il devait passer par 

l’échanson du roi. Il choisit la porte de la prison plutôt que de céder aux avances de la femme 

de Potifar. Pour Dieu, la prison était le passage obligé dans l’accomplissement de la promesse 

faite à Joseph. 

 

3. Pourquoi devons-nous attendre notre tour ? 

Parce que : 

-  Nous sommes dans le programme de Dieu.  Selon Jérémie 29 :11, le programme de 

Dieu n’échoue jamais ;  

- La provision de Dieu ne s’épuise jamais ; à chacun d’être patient et d’attendre son tour ; 

- Dieu fait toutes choses bonnes en son temps ; 

- Nous ne faisons de compétition avec personne (Nombres 10 :11-12). 
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Nous sommes enfants de Dieu, porteurs de promesse de bénédiction. Gérons bien notre 

temps dans l’attente de son accomplissement, car Dieu est fidèle. 
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